

# PJS

## Kepala Desa Banyu Hirang Berganti " Dihadiri Camat Gambut Dan Batuud Koramil- 08/Gbt

Maskuri - [BANJAR.PJS.OR.ID](http://BANJAR.PJS.OR.ID)

Feb 8, 2023 - 18:17



*Kepala Desa Banyu Hirang Berganti " Dihadiri Camat Gambut Dan Batuud Koramil-08/Gbt*

MARTAPURA - Wakili Danramil 1006-08/Gbt, Batuud Peltu Ahmad bersama Babinsa Sertu Warsito menghadiri kegiatan serah terima jabatan kepala Desa Banyu Hirang Kecamatan Gambut Kabupaten Banjar. Rabu ( 8/2/2023)



Turut hadir dalam acara tersebut Camat Gambut Ahmad Fauzan, Sekcam Zakaria, Babinkamtibmas Aiptu Maryanta, Kepala desa periode 2016 - 2022 Muhammad dan Kepala desa terpilih Ismail serta Ketua BPD, Bidan desa, Karang Taruna

Camat Gambut Ahmad Fauzan, menyampaikan ucapan terima kasih kepada kepala desa yang lama yaitu bapak Muhammad yang telah menjalankan tugas dan pengabdianya selama masa priode enam tahun.

Lanjutnya apa-apa saja yang telah menjadi kemajuan pembangunan selama enam tahun dapat di teruskan oleh pejabat yang baru.

Saya berpesan kepada pejabat kepala desa terpilih yang baru yaitu bapak Ismail agar dapat menyesuaikan dengan pemerintahan yang sudah berlangsung kedepan serta mengharapkan agar pembangunan di desa lebih di tingkatkan.

Batuud Koramil -08/Gambut Peltu Ahmad menyampaikan ucapan salam dari Danramil selamat bagi Kepala Desa yang terpilih dalam mengemban tugas yang baru.

"Saya sangat mengapresiasi setinggi-tingginya kepada semua warga masyarakat Desa Banyu Hiranng Kecamatan Gambut , yang telah berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan tetap kondusif selama pelaksanaan Pilkades yang lalu yang mana saat ini sudah terpilih," ucapnya

Semoga inovasi dan kerjasama dengan Koramil semakin solid dan dapat menambah wawasan serta pengalaman dalam melaksanakan tugas.

Sehingga dapat menjadi bekal dalam melaksanakan tugas selanjutnya."Tutup Ahmad"

Dalam kegiatan tersebut juga dilaksanakan Penandatanganan berita acara sertijab dan Penyerahan acara simbolis aset desa kepada kepala desa baru.(pendim1006).